

修了式・離任式を行いました

3/25(火)に本校体育館にて修了式・離任式を行いました。

〈修了式〉

校歌斉唱では、生徒会長の指揮のもと、1・2年生全員で校歌を歌いました。3年生が卒業して、1学年少ない状態でしたが、それを感じさせない素晴らしい歌声でした。

校長先生のお話では、来年度に向けて、この1年間で成長した場所やひたむきに取り組んだことを振り返り、活かして行ってほしい、現地に行き、様々なこと見て学んでほしいという2点についてお話がありました。また、ピーター・ドラッカーの「今を生きるということは、明日を今に巻き込み引き寄せることだ。」という言葉を紹介され、今について考え、新年度に歩みを進めてほしいというお話もありました。

表彰では、皆勤賞、漢字コンテスト（個人賞、団体賞）、ジュニア・ SHIPPING・ジャーナリスト賞（佳作）、東京サイエンスフェア研究発表会参加の表彰や海外派遣修了証の贈呈が行われました。

生徒会から、3/27、28に行われる能登半島訪問プログラムの概要説明がありました。

〈離任式〉

本校を去られる先生方から1・2年生に向けて一言ずつお言葉を頂きました。先生方の最後の言葉を生徒一人一人がしっかりと受け止めていました。



校長先生のお話の様子です



表彰の様子です



生徒会からの説明の様子です



離任式の様子です